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GDF analizará opciones para mejorar avenida ChapultepecLa Crónica de Hoy... de manera
continua para evitar que los elementos se dediquen a delinquir, dijo Miguel Ángel Mancera,
luego de que dos policías de la Procuraduría del DF participaran en un asalto en el Centro
Comercial Interlomas, en Huixquilican, Estado de México.y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNGULacHoXjT8O6rGM5A0q4eZfI1-Q&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779510007503&amp;ei=u0xsVsjWBca48gGG3qygCg&amp;url=http://www.cronica.com.mx/nt.php?id_nota%3D935008

